

24.08.2014 - 18:48 Uhr

Das Volk wird mitreden/ Ein Leitartikel von Christine Richter

Berlin (ots) -

Klaus Wowereit ist immer für eine Überraschung gut. Der Regierende Bürgermeister hat jetzt vorgeschlagen, alle Berliner darüber abstimmen zu lassen, ob sie Olympische Spiele in Berlin wollen, also ob der Senat sich um die Austragung dieses sportlichen Großereignisses bewerben soll. Sie können Ja oder Nein sagen - und nicht, weil die Olympia-Gegner einen solchen Volksentscheid organisieren, sondern weil die Regierung wissen will, was die Berliner meinen. Der Vorstoß kommt überraschend, aber er ist auch der richtige. (...)

Der ganze Leitartikel im Internet: www.morgenpost.de/131554666

Kontakt:

BERLINER MORGENPOST
Chef vom Dienst
Telefon: 030/2591-73650
bmcvd@axelspringer.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050382/100760353> abgerufen werden.